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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 1 

QUATRO DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos vinte e três dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze 3 

horas e quatro minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência do 4 

Diretor do CMA, professor Samuel Oliveira de Azevedo, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Elói de 6 

Andrade Júnior, Sueldes de Araújo, Enai Taveira da Cunha, Valquíria Melo Souza 7 

Correia, Natália Veloso Caldas de Vasconcelos, Luís Henrique Gonçalves Costa, 8 

Franselma Fernandes de Figueiredo, Marcilene Vieira da Nóbrega, Samara 9 

Martins Nascimento, Alessandra Miranda Mendes Soares, Emerson Fábio de 10 

Araújo e Mikaely Florêncio de Melo da Silva, totalizando quatorze presenças, 11 

atingindo, assim, o quórum regimental. Esta quarta Reunião Ordinária do Conselho 12 

do Centro Multidisciplinar de Angicos foi convocada pelo Diretor do Centro 13 

Multidisciplinar de Angicos, em conformidade com Regimento Geral da UFERSA, art. 14 

177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, o presidente afirmou que não recebeu 15 

justificativas de ausências. O professor Samuel Oliveira de Azevedo fez a leitura da 16 

pauta e colocou-a em discussão, houve pedidos de inclusão de pontos de pontos, 17 

solicitados pelo chefe de Departamento de Ciências Exatas e Tecnologias da 18 

Informação (DCETI). Então a pauta com os pedidos de inclusão foi colocada em 19 

votação e aprovada por unanimidade. Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao 20 

PRIMEIRO PONTO – Apreciação e deliberação sobre eleição de membro suplente 21 

CPPD. O professor Samuel Oliveira de Azevedo afirmou que conversou com a 22 

professora Sileide, a qual foi eleita membro titular da CPPD, ela disse que a professora 23 

Samara Martins Nascimento estaria se candidatando à vaga. Não havendo mais 24 

candidaturas, o nome da professora foi colocado em votação e aprovado por 25 

unanimidade. SEGUNDO PONTO – Apreciação e deliberação sobre indicação de 26 

membro da CAD. Foi perguntado ao chefe do Departamento de Engenharias 27 

(DENGE), professor Rafael da Costa Ferreira, se houve alguma indicação no 28 
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departamento, ele afirmou que não houve quórum para a reunião que aconteceria 29 

hoje, portanto não foi possível fazer o levantamento da indicação. O Diretor solicitou 30 

que o chefe do DENGE perguntasse aos professores do departamento que indicasse 31 

informalmente os nomes para membros da CAD. TERCEIRO PONTO – Apreciação e 32 

deliberação sobre indicação de membros para o PQVT. O professor Samuel Oliveira 33 

de Azevedo explicou que se trata do Programa de Qualidade de Vida no Trabalho e 34 

que seria composto por três servidores titulares e dois suplentes que planejam ações 35 

de qualidade de vida no trabalho como ações de dança, massagem, ergonomia, entre 36 

outras. O representante Técnico Administrativo, Emerson Fábio da Silva Araújo se 37 

colocou a disposição juntamente com o psicólogo lotado no Campus Angicos, Luan 38 

Victor e ficou acertado de que cada departamento indicaria um nome para compor os 39 

outros membros do PQVT. Este encaminhamento foi colocado em votação e aprovado 40 

por unanimidade.  QUARTO PONTO – 4.1 Apreciação e deliberação sobre perfil de 41 

concurso para vaga docente substituto da Matemática. 4.2 Apreciação e deliberação 42 

sobre perfil de concurso para vaga docente substituto da Computação. Foi 43 

apresentado os perfis de ambos os candidatos e os pontos e banca do concurso para 44 

o candidato da Computação. Depois de alguns questionamentos e esclarecimentos, 45 

o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. O professor Sueldes 46 

de Araújo pediu para ter uma preocupação com a qualificação dos docentes e que 47 

nos próximos concursos, fosse solicitado que o perfil dos candidatos tivesse pelo 48 

menos mestrado. QUINTO PONTO – Apreciação e deliberação sobre perfis de 49 

concurso para vaga docente efetivo da Matemática. Para este ponto, foi apresentado 50 

o perfil do candidato, pontos e banca do concurso aprovados no DCETI. Houve alguns 51 

esclarecimentos com relação ao ponto e que há candidatos aprovados no concurso 52 

para o Campus, sendo assim, seria necessário primeiramente abrir um edital de 53 

remoção interna para depois convocar o candidato aprovado. Depois de outros 54 

esclarecimentos, o ponto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade 55 

SEXTO PONTO – Apreciação e deliberação sobre Renovação de afastamento 56 

Docente do DCETI. O professor Tarcísio Eloi de Andrade Junior explicou que o 57 
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professor Marcos Alexandre estaria solicitando a renovação do seu afastamento para 58 

qualificação doutoral, sendo que terminou o contrato da professora substituta e que o 59 

concurso estaria em andamento para contratação do substituto, também foi dito que 60 

o processo já teria sido encaminhado para o CMA, juntamente com o parecer do 61 

DCETI. Depois dos esclarecimentos, o ponto foi colocado em votação e aprovado por 62 

unanimidade. SÉTIMO PONTO – Apreciação e deliberação sobre pauta da 6ª Reunião 63 

Ordinária de 2024 do CONSEPE, que ocorrerá no dia 24 de julho de 2024, às 14 64 

horas, e será realizada de forma híbrida, com os seguintes pontos de pauta: 65 

PRIMEIRO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre as atas da 4ª 66 

reunião ordinária e 5ª reunião ordinária de 2024. Não houve discussão, o ponto foi 67 

colocado em votação, sendo aprovado com dois votos favoráveis e dez abstenções. 68 

SEGUNDO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre recurso 69 

apresentado por Mayk Henrique Gomes de Oliveira, conforme processo nº 70 

23091.007942/2024-17. O professor Sueldes de Araújo afirmou que o departamento 71 

não discutiu este ponto, mas ele defendeu que o estudante pudesse defender sua 72 

dissertação por estar pronta. Então o ponto foi colocado em votação e aprovado por 73 

unanimidade. TERCEIRO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre 74 

proposta de alteração dos Calendários Acadêmicos referentes aos semestres 2024.4, 75 

2025.1 e 2025.2, aprovados pela Resolução nº 8, de 22 de fevereiro de 2024, deste 76 

Conselho, e validação da Instrução Normativa que apresenta normas e procedimentos 77 

para o semestre 2024.4 (suplementar), encaminhadas através do Ofício nº 148, de 18 78 

de julho de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd. O calendário foi 79 

apresentado, houve algumas sugestões de alteração para que tivesse um período 80 

maior de recesso no mês de janeiro para ser possível um convívio maior com a família 81 

no período de férias de início de ano. Houve algumas discussões e esclarecimentos, 82 

então surgiu uma proposta de encaminhamento: aprovar com alteração para recesso 83 

de janeiro até o dia 12/01/2025, ajustando os calendários de 2025 e retirando os 84 

prazos de exames finais dos 2 períodos de 2025. Então, o ponto foi colocado em 85 

votação da seguinte forma: aprovar o calendário, aprovar a proposta de 86 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS  

 

Página 4 de 5                                       4ª REUNIÃO ORD. CMA - 23.07.2024 

encaminhamento e reprovar. A proposta de encaminhamento foi aprovada com dez 87 

votos favoráveis e uma abstenção. QUARTO PONTO DO CONSEPE: apreciação e 88 

deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a regulamentação de 89 

atividades alternativas à aplicação de provas e à frequência a aulas realizadas em 90 

dias de guarda religiosa no âmbito dos cursos de graduação da Universidade Federal 91 

Rural do Semi-Árido (UFERSA). Também não houve discussões e ao colocar o ponto 92 

em votação, o conselho se absteve. OITAVO PONTO: outras ocorrências. O diretor 93 

do Campus abre inscrições para outras ocorrências: o conselheiro Sueldes de Araújo 94 

afirmou que foi surpreendido que, depois da greve, o secretário do Departamento de 95 

Ciências Humanas (DCH) tirou férias, causando assim transtorno no retorno das aulas 96 

pós greve, pois não seria o momento de tirar férias. Para a referida situação, ficou 97 

acordado de que os secretários quando forem gozar férias, terão que combinar antes 98 

com as chefias para depois solicitar. O diretor do Campus informou que a professora 99 

Gislene juntamente com outros professores e alunos, estariam organizando para o dia 100 

trinta e um de julho, o são julhão do PET, que aconteceria na quadra do Campus 101 

Angicos e também a comemoração dos quinze anos do Campus aconteceria na 102 

quadra, ao mesmo tempo convidou todos a participarem dos festejos. O professor 103 

também informou que houve uma reunião de professores e decidiram que a SECITEC 104 

aconteceria neste ano e as comissões já teriam começado a se organizarem. Após o 105 

cumprimento da pauta desta reunião, o Presidente do Conselho do Centro 106 

Multidisciplinar de Angicos, Professor Samuel Oliveira de Azevedo deu por 107 

encerrada a reunião, às dezesseis horas e trinta minutos do presente dia e agradeceu 108 

a presença de todos. Estiveram presentes nesta reunião, quatorze conselheiras e 109 

conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, 110 

matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada 111 

pelo Presidente em exercício do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para 112 

que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 113 
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SAMUEL OLIVEIRA DE AZEVEDO 115 

Diretor do Campus Angicos 116 
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